



Autoriza Cofepris nueva indicación de Lilly para el tratamiento de cáncer de mama en etapa temprana

- *Con la nueva indicación se abren más horizontes terapéuticos en el abordaje del padecimiento en etapa temprana*
- *El compromiso de Lilly es desarrollar alternativas que contribuyan a que el tratamiento del cáncer permita una mayor expectativa de vida*

Ciudad de México, México, enero de 2023. - Hoy los desafíos en materia de salud son complejos y, en lo que respecta a cáncer de mama pueden ser abrumadores, no obstante, en Lilly, nos comprometemos a estar a la altura de estos retos con el objetivo de ayudar a mejorar la vida de las personas que actualmente viven con este padecimiento.

“Estamos orgullosos de dar a conocer que la Comisión Federal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios le ha otorgado a **Lilly México** la autorización como nueva indicación terapéutica para que su tratamiento de cáncer de mama en etapa metastásica también se use como adyuvante con hormonoterapia para aquellas pacientes con cáncer de mama en etapa temprana y con características de alto riesgo de presentar recaídas locales y a distancia”, comentó la doctora Nuria Marcos, directora del Área Médica para Lilly Latinoamérica.

Un padecimiento creciente

El cáncer de mama sigue siendo la principal causa de muerte en México entre las mujeres, ya que en 2021 se registraron 7,973 muertes por esta neoplasia, de las cuales 99.4% fueron mujeres y 0.6%, hombres.¹

“Mientras el diagnóstico temprano (etapa adyuvante) de la enfermedad en Estados Unidos es de 95%, en nuestro país la población diagnosticada en etapa temprana es de solo 60%, el restante, 40% es metástasis, lo cual se traduce en un peor pronóstico de resultado final con las pacientes²”, señaló la doctora Angélica Cruz, asesora médica de Oncología para Lilly México.

La doctora Cruz recordó que “a pesar de existir una tendencia por individualizar la terapia en la atención para pacientes con cáncer de mama, aún se da una predisposición en la que las pacientes diagnosticadas en etapa temprana recibirán el mismo tratamiento; no obstante, con esta nueva indicación se tendrá una oportunidad para alcanzar resultados positivos en este grupo de pacientes, al otorgarles una terapia diferente, dirigida a su tipo de neoplasia y cambiar los datos antes mencionados”.

La terapia de Lilly es un inhibidor dependiente de las cinasas CDK4 y CDK6, cuyo mecanismo de acción se relaciona con la interrupción constante del ciclo celular, que ocurre con el inicio de la muerte celular o al envejecimiento celular y a la prevención del rebote tumoral.

“Para aumentar la calidad de vida de las pacientes con cáncer de mama con Receptores Hormonales Positivos (HER+) y Receptores Hormonales Negativos (HER2-), existe una clara necesidad de nuevos medicamentos con regímenes de administración convenientes y atributos clínicos que inhiban la

¹ INEGI: Estadísticas a propósito del día internacional de la lucha contra el cáncer de mama, consultado en [Comunicado de prensa Núm. 591/22](#)

² Elaboración propia con datos de Globocan Epidemiology Breast Cancer 2021.

progresión de la enfermedad; el desarrollo de resistencia endócrina y el uso de quimioterapia”, señaló la doctora Angélica Cruz.

La especialista concluyó: “La introducción de los inhibidores CDK4 y CDK6, supone un cambio en el paradigma para tratar el padecimiento en las últimas décadas, y abre nuevos horizontes terapéuticos en el abordaje del cáncer de mama en una etapa temprana, sin dejar a un lado la contribución para el cuidado del padecimiento en etapa metastásica”.

Nuestro compromiso

El cáncer de mama ocupa el quinto lugar de muertes en mujeres; en la mayoría de los países es de las principales causas de defunción³. “Lo anterior es una de las razones por las que Lilly busca avanzar en el desarrollo de más descubrimientos que tengan el potencial de ayudar a transformar radicalmente el tratamiento de este tipo de cáncer en el mundo, colaborando a que su cuidado sea más manejable”, manifestó Karla Alcázar, presidenta y directora general para Lilly Latinoamérica.

Anotó que: “Tenemos una oportunidad única de mantenernos en el camino de la innovación a través de la inversión para ofrecer más opciones terapéuticas, **pues la meta de la compañía es acelerar la introducción de más productos en México con el objetivo de salvar y cambiar la vida de más mexicanos**”.

----0000----

Acerca de Eli Lilly y Compañía

Lilly une el cuidado con el descubrimiento para crear medicamentos que mejoren la vida de las personas en todo el mundo. Llevamos casi 150 años siendo pioneros en descubrimientos que cambian la vida, y hoy nuestros medicamentos ayudan a más de 47 millones de personas en todo el mundo. Aprovechando el poder de la biotecnología, la química y la medicina genética, nuestros científicos están avanzando urgentemente en nuevos descubrimientos para resolver algunos de los retos sanitarios más importantes del mundo, redefiniendo el cuidado de la diabetes, tratando la obesidad y reduciendo sus efectos más devastadores a largo plazo, avanzando en la lucha contra la enfermedad de Alzheimer, aportando soluciones a algunos de los trastornos más debilitantes del sistema inmunitario y transformando los cánceres más difíciles de tratar en enfermedades manejables. Con cada paso hacia un mundo más sano, nos motiva una cosa: mejorar la vida de millones de personas. Esto incluye la realización de ensayos clínicos innovadores que reflejen la diversidad de nuestro mundo y el trabajo para garantizar que nuestros medicamentos sean accesibles y asequibles. Para saber más, visite sÍganos en Facebook y LinkedIn @lillylatam.

³ Epidemiología del cáncer de mama consultado en <https://www.gob.mx/imss/articulos/epidemiologia-del-cancer-de-mama-318014>